
Profession de foi – Metaleak-Mwaka 
 

Je candidate pour : 
Le collège des clubs associatifs et des joueurs (en tant que club associatif) 
 
Informations personnelles : 
Alexandre DUBE 
 
 
Présentation personnelle : 
 
Bonjour ; 
Je m’appelle Alexandre Dubé, 43 ans. Je suis le président et fondateur de l'association 
Metaleak, Fondée en 2015 et avec une dizaine d’année d’existence communautaire 
auparavant.  
Je joue au jeux vidéo depuis l’âge de 13 ans et j’ai pu grandir et évoluer avec les consoles et 
ordinateurs au fil de ma vie. 
Ma passion pour l’Esport et les compétitions est venue plus tard vers 1998. #Stracraft. 
Depuis 2016 je tente de démontrer que les associations ont les compétences et le 
professionnalisme pour territorialiser l’Esport amateur et accompagner son développement 
pérenne, par la gestion de clubs en locale et le développement culturel et social autour des 
jeux vidéo. 
Je suis membre de l’antenne France Esports île de France avec mon association  
Passionné de structuration, développement et territorialisation Esportive Amateur, je 
souhaite faire évoluer mon investissement actuel en intégrant la partie opérationnelle de 
France Esports afin d’y apporter mes idées et mes projets. 
 
 
Pourquoi souhaitez-vous être élu au conseil d’administration et représenter votre 
Collège, quel est votre projet pour France Esports, quels sont les sujets qui vous animent 
? 
 

Je souhaite être élu au conseil d’administration et représenter le collège des clubs 
associatifs et joueurs France Esports, car : 

« Ma volonté de rejoindre le conseil d’administration de France Esport, au-delà de mon 
parcours et de mes relations avec beaucoup de ses membres, sont l’Esport amateur, son 
chemin, son évolution et ses transversalités territoriales mais aussi mondiale. 

Ma volonté est de présenter, explorer et expliquer ce qu’est l’Esport Amateur de la façon 
la plus complète et simple possible à tous/tes. 

Entre expériences personnelles, rencontres et témoignages, j’ai décidé d’apporter mon 
concours à France Esports pour le développement du Tissu amateur Esportif Français en 
apportant toutes les connaissances que j’ai pu emmagasiner au cours de ces vingt-cinq 
dernières années passées dans le jeu vidéo et la compétitions Esportive. 

 



L’action de toute une vie d’Esport et de passion mis à disposition de l’Esport amateur 
Français, sur un sujet qui me tiens à cœur depuis plus de 20 ans. 

Comment rivaliser ou fonctionner avec une industrie qu’est celle du jeu vidéo quand on 
est un grain de sable sur une plage parmi tous les autres grains de sable ? 

L’écosystème Esportif amateur cherche toujours les réponses à ces questions 
aujourd’hui... 

Nous tenterons, le plus modestement du monde, d’y répondre en essayant d’explorer 
l’ensemble du spectre amateur Esportif Français. 

 
Photo de vous 
 
 

 
 
 

Signature électronique 
Je valide ma candidature pour les élections au conseil d'Administration de France Esports 
2024  
 


